

CUMPLIERON UN ROL FUNDAMENTAL DURANTE DÉCADAS

Ovalle celebra la trayectoria de asistentes de la educación en emotiva ceremonia de retiro



Un total de 19 asistentes de la educación se acogieron a retiro en Ovalle.

EQUIPO EL OVALLINO
 Ovalle

Entre aplausos y reconocimientos, el Departamento de Educación del municipio de Ovalle despidió a 19 asistentes de la educación en la Ceremonia de Incentivo al Retiro Voluntario, un evento que destacó su invaluable contribución al desarrollo de las escuelas, colegios y liceos de la comuna.

Durante décadas, estos funcionarios desempeñaron un papel fundamental en el fortalecimiento del sistema educativo, dejando una huella imborrable en la formación de generaciones de estudiantes. La ceremonia fue un

La actividad se realizó en el Teatro Municipal de Ovalle, en donde se destacó su invaluable contribución al desarrollo de las escuelas, colegios y liceos de la comuna.

homenaje a sus años de dedicación, experiencias y esfuerzo.

El acto contó con la participación de autoridades locales, entre ellas el alcalde Héctor Vega Campusano y los concejales David Álvarez Lara, Víctor Venegas Aracena, Teodosio Guerrero Cruz, y Víctor Lara Ramírez. También estuvo presente el Jefe del Departamento de Educación, Francisco

“POR AÑOS DIERON EL MEJOR TRABAJO PARA HACER CRECER NUESTRA EDUCACIÓN PÚBLICA, FORMARON GRANDES PROFESIONALES, QUE YA ESTÁN CONTRIBUYENDO A NUESTRO PAÍS Y HOY YA LLEGÓ EL MINUTO DE DESCANSAR”

HÉCTOR VEGA CAMPUSANO
 ALCALDE DE OVALLE

Oshiro Riveros, quienes se unieron a familiares e invitados para rendir tributo a los homenajeados.

En sus palabras, el alcalde de Ovalle Héctor Vega Campusano destacó la importancia del rol desempeñado por los Asistentes de la Educación en el crecimiento y sostenimiento de la enseñanza pública en Ovalle.

“Por años dieron el mejor trabajo para hacer crecer nuestra educación pública, formaron grandes profesionales, que ya están contribuyendo a

nuestro país y hoy ya llegó el minuto de descansar y, como bien lo dice, acogerse a jubilación, a este júbilo, a esta alegría” comentó tras la ceremonia el jefe comunal ovallino.

El evento fue acompañado por un momento artístico de gran nivel, protagonizado por el estudiante Benjamín Cherme, del Colegio Bicentenario de Las Artes Eliseo Videla Jorquera. Con su guitarra clásica, Cherme cautivó a los asistentes con una interpretación que añadió un toque de solemnidad y emoción a la jornada.

Al finalizar la ceremonia, los homenajeados se despidieron oficialmente de sus funciones, marcando el inicio de una nueva etapa en sus vidas, repleta de recuerdos y legado educativo.

“Son sentimientos encontrados porque si bien es cierto uno como que cumple una etapa y quiere irse, porque ya la edad también pasa por uno. Y lo otro, que también en el momento no se quiere ir porque igual tiene lindos recuerdos, sobre todo con los alumnos” contó Flavia Hidalgo Tabilo, asistente de la educación del Liceo Politécnico de Ovalle.

Mientras que Manuel Madariaga Araya, del Liceo Alejandro Álvarez Jofré, señaló sentirse muy orgulloso del establecimiento en el que trabajó por casi 37 años “Muy agradecido de todo corazón a todos los colegas, profesores, auxiliares, directores, todos. Nosotros éramos una familia”.

De esta manera, la comuna de Ovalle agradeció la dedicación y compromiso de estos profesionales, quienes ahora emprenden nuevos caminos con el reconocimiento de toda la comunidad.